

**Picard Jean-Martial**, né le 25 septembre 1923, à Corrèze • Il était ancien apprenti à la MAT (Manufacture d'Armes de Tulle) • Il avait fait deux mois de chantiers de jeunesse à Châtelguyon (Allier) et avait été rappelé à la Manufacture. • Célibataire • Il habitait 11, rue du Canton à Tulle • Maquisard FTP (Francs Tireurs et Partisans) • Se croyant menacé, il avait quitté sa maison • Caché après avoir été blessé lors des combats de la veille du 9 juin 1944 entre maquisards FTP et les garnisons allemandes dans la ville, il fut pris à Virevialle • Interné sans soins à la Manufacture, il sera ajouté au premier groupe de soixante otages promis à la mort dans l'après-midi du 9 juin. Il a fait partie des dix premiers pendus. Il avait 20 ans •



**Jean-Martial Picard** (au fond, à droite), pendu  
Le 9 juin 1944.



Jean-Martial Picard, résistant FTP, pendu le 9 juin 1944.  
(assis, 2<sup>e</sup> à partir de la gauche / photo de promotion de la MAT de Tulle